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ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES DISTRITO LD-1 

 
GOVERNADORA NEIVA ANNA SCALCO 

“AÇÃO E OBJETIVIDADE” 
GESTÃO 2015/2016 

 

 
ATA DA 4ª REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL DO DISTRITO LD-1  

Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, no Centro 
Cultural Gilberto Mayer, localizado na Rua Duque de Caxias, 379 Centro, na 
cidade de Cascavel - Estado do Paraná, foi realizada a quarta Reunião do 
Conselho Distrital do Distrito LD-1, do Ano Leonístico 2015/2016. Verificou-se que 
não havia quórum regular na primeira chamada, os trabalhos foram postergados 
para as 16h10m quando CaL Elaine C. M. Borges, do LC Cascavel Serviços fez a 
composição da Mesa Diretora formada pelos Companheiros: CaL Neiva Anna 
Scalco, Governadora do Distrito LD-1 AL 2015/2016 para presidir a Reunião, 
seguida pelos demais componentes: PDG CL Tosihiro Ida, Assessor ELAE- 
Equipe Latino Americana de Extensão do LCI e Presidente do Conselho 
Consultivo e de Planejamento do Distrito; CC João Péricles Goulart, Presidente 
do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD AL 2015/2016; PCC Claudio 
Miessa Rigo; PDG Marilu G. Goulart, Presidente Comitê de Honra do Distrito LD-
1; PDG Liu Un Rigo, Presidente da ADEGO – Associação dos Ex-Governadores 
do Distrito LD-1 e representando os PDGs presentes; CL Luiz Fernando Torres 
Cardozo, Tesoureiro do Distrito Múltiplo LD; 1º VDG Marco Túlio Vargas do Lions 
Cube Curitiba Centro; 2º VDG Waldir Wessler do Lions Clube Laranjeiras do Sul; 
CaL Lis Gabardo Waluszko, Secretária do Distrito LD-1; CL Eugenio João Pissaia, 
Tesoureiro do Distrito LD-1; CL José Buré, Presidente Divisão E-1; CL Paulo 
Pasini, Presidente do  Lions Clube Cascavel Serviços. A CaL Elaine passou a 
palavra para a DG Neiva que invocando a Deus pela grandeza da Pátria e a paz 
entre os povos da terra, declarou aberta e instalada a 4ª Reunião Ordinária do 
Conselho Distrital do Distrito LD-1 AL 2015/2016, na cidade de Cascavel e 
convidou o 2º VDG Waldir Wessler para fazer a Invocação a Deus. A DG Neiva 
agradeceu pela invocação a Deus, e convidou a todos para o cântico da 1ª estrofe 
e estribilho do Hino da Bandeira que foi ouvido e cantado por todos. Em seguida a 
DG Neiva solicitou a Secretária CaL Lis G. Waluszko a verificação de quórum, 
que informou, conforme lista de presença, havia quórum para o início da 4ª RCD 
AL 2015/2016. Na sequência, DG Neiva disse que era um grande prazer receber 
a todos, com os agradecimentos antecipados aos presentes, todos, aos dirigentes 
e autoridades, bem como aos Lions Clubes Cascavel, Cascavel Serviços e 
Corbélia pela organização este evento. Agradeceu aos CCLL, CasL, CCLEO e 
DDMM que aqui se encontram. Em seguida a Governadora solicitou a CaL Lis 
Gabardo Waluszko que fizesse a leitura da Ata da 3ª Reunião do Conselho 
Distrital do LD-1, realizada em vinte e sete de fevereiro de dois mil  e quinze, na 
cidade de Laranjeiras do Sul-PR, quando pediu a palavra, pela ordem, o 2º VDG 
Waldir Wessler que, levando em conta o fato do texto da Ata ser do conhecimento 
de todos, pela publicação no site do Distrito e divulgação pela Internet, propôs a 
dispensa da leitura da referida Ata, a DG Neiva colocou a proposta do 2º VDG 
Waldir em discussão e sem manifestação, colocou em votação, sendo aprovada 
por unanimidade dos Membros Deliberativos a dispensa da leitura da ata; em 
seguida passou-se à discussão do texto da Ata e como não houve manifestação 
por parte dos Membros Deliberativos, a Governadora colocou o teor da Ata da 3ª. 
Reunião do Conselho Distrital do LD-1, realizada em realizada em vinte e sete de 
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fevereiro de dois mil  e quinze, na cidade de Laranjeiras do Sul-PR, em votação, 
sendo aprovado por unanimidade dos Membros Deliberativos. DG Neiva na 
continuidade de acordo com o Artigo 40 do Estatuto do Distrito, colocou em 
discussão a indicação dos Membros das Comissões Técnicas da 4ª Reunião do 
Conselho Distrital que ficaram assim compostas: Comissão de Estatuto e 
Regulamentos: PDG Tosihiro Ida do LC Curitiba Batel, CaL Arluce Risden Mariot 
do LC Curitiba Jardim Social e CaL Nilva Fátima Anzileiro Alves do LC 
Clevelândia; Comissão de Finanças e Orçamento: PDG CL Marcos Bazzoli 
Sader do LC Ubiratã, CaL Marelice Kalinoski do LC Clevelândia e CL Waldemar 
Lais Oliveira do LC Curitiba Centro Politécnico; Comissão de Moções: PDG 
Leocir Lang do LC Marechal Candido Rondon, CaL Lindonês Gongoleski do LC 
Cascavel e CL Luiz Antonio de Souza do LC Laranjeiras do Sul. Colocado em 
discussão, sem manifestação, colocou para aprovação, sendo aprovado por 
unanimidades os membros dos Comissões Técnicas da 4ª RCD. Na sequência e 
de acordo com o Inciso XXVI do Artigo 2º do Regimento Interno das Reuniões do 
Conselho Distrital cabe ao Conselho designar dia e local para suas reuniões, 
devendo deliberar onde e quando será realizada a 1a Reunião do Conselho 
Distrital do AL 2016/2017, colocado o assunto em discussão, pediu a palavra o 1 ºֺ  
Vice-Governador Marco Tulio Vargas que informou que os Lions Clubes Ponta 
Grossa: Centro, Cruzeiro do Sul, Pitangui e Vila Velha, decidiram propor que seja 
a cidade de Ponta Grossa anfitriã e a data de 30 de julho de 2016, colocou em 
discussão, não havendo manifestação, a DG Neiva colocou em votação, sendo 
aprovada por unanimidade a realização da 1ª Reunião do Conselho Distrital do AL 
2016/2017, na data de 30 de julho de 2016, na cidade de Ponta Grossa, tendo 
como Clubes anfitriões: Lions Clube Ponta Grossa: Centro, Cruzeiro do Sul, 
Pitangui e Vila Velha. Dando sequência, a DG Neiva passou ao item seguinte da 
pauta e convidou a CaL Lis Gabardo para apresentar o Relatório da Secretaria do 
Distrito LD-1, referente ao 3º trimestre do AL 2015/2016. A secretária apresentou 
as informações ressaltando a quantidade de e-mails e ofícios recebidos e 
enviados, preparação do material, auxilio direto aos clubes, relatórios de 
movimentação de associados e resumo das principais atividades do trimestre. 
Após apresentação a Governadora colocou em discussão o Relatório da 
Secretaria do Distrito LD-1 apresentado, como não houve manifestação, colocado 
em votação, o Relatório foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi chamado o 
CL Eugenio João Pissaia, Tesoureiro do Distrito para fazer a apresentação do 
relatório do 3º Trimestre do AL 2015/2016. O CL Eugenio apresentou o balancete 
especificando todas as entradas e saídas por grupos sendo: o total da receita no 
3º trimestre de R$ 58.353,69 (Cinquenta e oito mil, trezentos e cinquenta e três 
reais e sessenta e nove centavos), sendo de quotas R$ 53.320,00 (Cinquenta e 
três mil, trezentos e vinte reais), de reembolso R$ 4.987,60 (Quatro mil, 
novecentos e oitenta e sete reais e sessenta centavos) e de aplicações R$ 46,09 
(Quarenta e seis reais e nove centavos). Com acumulado até o 3º trimestre de R$ 
129.632,38 (Cento e vinte e nove reais, seiscentos e trinta e dois reais e trinta e 
oito centavos). As despesas: Total do Grupo D-I – Contribuições Prioritárias de R$ 
16.464,42 (Dezesseis mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais e quarenta e 
dois centavos) Grupo D-II – Publicações Institucionais  sem despesas 3º trimestre,  
Grupo D-III - Despesas Administrativas de R$6.418,26 (Seis mil, quatrocentos e 
dezoito reais e vinte e seis centavos), Grupo D-IV - Despesas Governador e Vice-
Governadores de R$ 8.838,77 (Oito mil, oitocentos e trinta e oito reais e setenta e 
sete centavos) e do Grupo D-V - Despesas de Desenvolvimento Leonístico de R$ 
5.350,01 (Cinco mil, trezentos e cinquenta reais e um centavo) que perfizeram no 
3º trimestre um total de despesas de R$ 37.071,46 (Trinta e sete mil, setenta e um 
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reais e quarenta e seis centavos) e o acumulado de até o 3º trimestre de R$ 
113.314,49 (Cento e treze mil, trezentos e quatorze reais e quarenta e nove 
centavos) que resultaram num saldo de: C/C Disponível R$ 16.317,89 (Dezesseis 
mil, trezentos e dezessete reais e oitenta e nove centavos); PIC Empresa Banco 
Itaú R$ 1.000,00 (Hum mil reais); e Fundo de Reserva aplicado Fundo R$ 
45.364,58 (Quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e quatro reais e cinquenta 
e oito centavos), Fundo de Reserva aplicado CDB R$ 77.106,44 (Setenta e sete 
mil, cento e seis reais e quarenta e quatro centavos); Total Geral R$ 139.788,91 
(Cento e trinta e nove mil, setecentos e oitenta e oito reais e noventa e um 
centavos). Na sequência a DG Neiva convidou os membros da Comissão de 
Finanças e Auditoria para apresentar seu relatório sobre as contas da 
administração do Distrito LD-1 referente ao 3º Trimestre do AL 2015/2016, sendo 
a mesma composta por: Presidente PDG Idercildo José Thomé e membros: CL 
Luiz Fernando Torres Cardozo e CL Nilson da Silva e Sá. O CL Luiz Fernando 
Torres Cardozo fez a apresentação do relatório, onde apontou as seguintes 
recomendações: 1. a. Na rubrica de Receitas 1.2 – Ressarcimento Lions 
Internacional até o final do 2º trimestre desse AL realizou 208,48% do previsto 
para o ano, ou seja, foi orçado R$ 11.000,00 (Onze mil reais) e até março foi 
ressarcido (realizado) R$ 22.932,73 (Vinte e dois mil, novecentos e trinta e dois 
reais e setenta e três centavos). b. Conforme Moção aprovada na RCD de 7 de 
novembro de 2015 na cidade de Dois Vizinhos-Pr, a Governadoria do Distrito 
devolveu ao Fundo de Reserva R$ 10.000,00 (Dez mil reais) neste trimestre. c. 
Nas rubricas de Despesa D.IV-1 – Visitas oficiais a Lions Clubes do Distrito e 
D.IV-3 já foram gastos no trimestre, respectivamente R$ 2.302,32 (Dois mil, 
trezentos e dois reais e trinta e dois centavos) e R$ 242,22 (Duzentos e quarenta 
e dois reais e vinte e dois centavos) além do previsto no orçamento para todo o 
AL 2015/2016, mesmo o Grupo de Despesa IV apresentar saldo positivo, 
recomendamos que seja solicitado ao Conselho distrital, transferências de verbas 
de outros grupos, em função das despesas que ocorrerão até o final do AL 
2015/2016. d. Na rubrica de despesa D-III-5 Utilidades ultrapassou R$ 1.395,34 
(Hum mil, trezentos e noventa e cinco reais e trinta e quatro centavos) do orçado, 
podendo compensar dentro do próprio grupo se não houverem despesas 
significativas até o final desse AL. e. Dos valores previstos para arrecadação do 
1º e 2º semestre desse AL, 6 (seis) clubes (LC Capanema, LC Curitiba Portão, LC 
Curitiba Pantheon, LC Curitiba Sustentabilidade, LC Francisco Beltrão, e LC Rio 
Bonito do Iguaçu) não pagaram a Taxa Distrital no valor total de R$ 6.560,00. No 
mesmo quadro demonstrativo, constam os clubes com alguma pendência em 
Lions Internacional (LC Campina da Lagoa, LC Capanema, LC Curitiba Pantheon, 
LC Curitiba Portão, LC Foz Cataratas, LC Laranjeiras do Sul, LC Marechal 
Candido Rondon, LC Missal, LC Rio Bonito do Iguaçu, LC Santa Helena, LC 
Santo Antonio do Sudoeste e LC Toledo Cidade. 2. Solicitar a prestação de 
contas do último reembolso feito por LCI da gestão AL 2014/2015 e depositar na 
conta do Distrito. 3. O Distrito repassou ao DM LD a importância de R$ 420,00 
(Quatrocentos e vinte reais) referente a recursos para Campanha Rosane 
Terezinha Jahnke. 4. Os ressarcimentos de LCI deste trimestre foram depositados 
na conta do Distrito. 5. Na análise financeira ficou constatado saldo de R$ 
139.788,91 (Cento e trinta e nove mil, setecentos e oitenta e oito reais e noventa 
e um centavos). Emitiram o seguinte parecer: “A Comissão de Finanças e 
Auditoria reunida na sede da Governadoria do Distrito LD-1, no dia 04 de abril de 
2016, analisou a documentação suporte e as referidas demonstrações do 
BALANÇO PATRIMONIAL e de ELABORAÇÃO E EXECUÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA, Receitas e Despesas, referente ao 3º Trimestre do Ano 
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Leonístico 2015/2016. Em nossa opinião, as referidas documentações e 
Demonstrações referidas no parágrafo anterior, estão de acordo com as normas 
de elaboração e execução Orçamentária do Distrito LD-1, normas fiscais e dos 
Princípios de Contabilidade geralmente aceitos e aplicados à legislação brasileira. 
É o parecer. ” Dando continuidade a DG Neiva colocou em discussão o relatório 
da Comissão de Finanças e Auditoria. Não houve manifestação, colocou em 
votação. Não houve manifestação, o Relatório da Comissão de Finanças e 
Auditoria referente ao 3º Trimestre do AL 2015/2016 foi aprovado. Após colocou 
em discussão o relatório da Tesouraria do Distrito LD-1 referente ao 3º Trimestre 
do AL 2015/20156 não havendo manifestação colocou em votação. Não houve 
manifestação, o relatório da Tesouraria do Distrito LD-1 referente ao 3º Trimestre 
do AL 2015/2016 foi aprovado. A seguir fez a indicação dos membros das 
Comissões Técnicas da 55ª Convenção Distrital que ficaram assim compostas: 
Comissão de Moções: PDG Roberto Borges da Costa do LC Toledo Cidade, CL 
Clecio Fantinell do LC Santa Helena e CL Ademir Balena do LC Medianeira; 
Comissão de Estatuto e Regulamentos: PDG Liu Un Rigo do LC Curitiba Batel, 
CaL Adelaide Hubner do LC Nova Aurora e CL Marcos Antonio D. Wessler do LC 
Laranjeiras do Sul; Comissão de Finanças e Orçamento: PDG Tosihiro Ida do 
LC Curitiba Batel, CL João Silva dos Santos do LC Curitiba Batel e CL Vilson 
Hubner do LC Nova Aurora; Comissão de Credenciais: PDG Marcus Sader do 
LC Ubiratã, CaL Arluce Risden Mariot do LC Curitiba Jardim Social, CaL Lis 
Gabardo Waluszko do LC Curitiba Jardim Social e CaL Nilda Melito do LC 
Cascavel; Comissão de Eleições: PDG Edinor Antonio Mariot do LC Curitiba 

Jardim Social, CaL Marelice Kalinoski do LC Clevelândia, CL Marcos Kern do LC 
Toledo Cidade e CaL Viviane Semim do LC Laranjeiras do Sul; Comissão de 
Indicação de Candidatos: PDG Marilu G. Goulart do LC Ponta Grossa Cruzeiro 
do Sul, LC Luiz Antonio de Souza do LC Laranjeiras do Sul e CaL Ligia Helena 
Sader do LC Ubiratã. Colocado em discussão, não havendo manifestação, 
colocado em votação, em separado as indicações de cada Comissão, foram 
aprovadas por unanimidade dos Membros Deliberativos. Foi apresentado em 
seguida, pelo Presidente da Comissão de Eleições, PDG Edinor Antonio Mariot, o 
modelo da cédula eleitoral. A cédula apresentada consta o nome dos candidatos 
a todos os cargos em disputa e com um quadro com sim e outro com não onde 
deverá ser preenchido com X na frente de cada candidato e cargo, se deixado em 
branco será considerando como voto em branco. Quando entregue a Comissão 
de Eleições, depois de preenchida, a mesma deverá ser dobrada, e colocada na 
respectiva urna. Nessa cédula constam os nomes de: CL Marco Tulio Vargas para 
Governadora AL 2016/2017, do CL Waldir Wessler para 1ª Vice-Governador, para 
o cargo de 2º Vice-Governador do CL Luiz Fernando Torres Cardozo. O clube terá 
direito de voto, desde que atenda ao disposto no regulamento interno e ao artigo 
9º do Estatuto do Distrito, ou seja, que esteja em dia com suas obrigações 
financeiras junto ao Distrito LD-1 e ao LCI. O número de delegados será obtido 
pelo número de associados de cada clube, da seguinte forma: para cada grupo de 
dez associados ou fração igual ou superior a cinco, o clube terá direito a um 
delegado e a um suplente. Os delegados deverão ser indicados pelo Clube à 
Comissão de Credenciais para receber sua credencial. Colocada em discussão, 
sem manifestação, colocada em votação a cédula de votação e os critérios para a 
eleição, foram aprovados por unanimidade. Passou a palavra aos candidatos aos 
cargos de 2 e 1 VDG e Governador para o AL 2016/2017. Inicialmente chamou o 
candidato ao cargo de 2VDG, CL Luiz Fernando Torres Cardozo para fazer seu 
pronunciamento. O candidato iniciou agradecendo o apoio de seu Clube LC 
Curitiba Jardim Social, de seus familiares para o novo desafio junto ao LIONS, 



 5 

depois de dezenove anos na instituição onde desempenhou os mais diversos 
cargos junto ao seu Clube, Distrito e DMLD e agora com o apoio de todos espera 
contar com o seu voto e que desde já estará trabalhando para o engrandecimento 
da Associação e de seus propósitos. Em seguida fez seu pronunciamento o 
2VDG CL Waldir Wessler que para o AL 2016/2017 estará concorrendo ao cargo 
de 1VDG. Reafirmou seu compromisso junto ao LCI e ao LD-1 e agradeceu o 
apoio recebido de seu Clube LC Laranjeiras do Sul, de sua família e dos 
companheiros do Distrito em sua trajetória como 2VDG e agora conta com o seu 
voto que irá chancelar sua indicação ao cargo de 1VDG para o AL 2016/2017. Na 
sequência fez seu pronunciamento o 1VDG Marco Tulio Vargas, postulando o 
cargo de Governador para o próximo AL. Iniciou contando de sua caminhada 
como 1VDG nesse AL, o aprendizado que teve durantes esses os dois anos como 
Vice, a preocupação do LCI em orientar os postulantes aos cargos, também o seu 
continuo estudo das normas e procedimentos que são emanadas pelo LCI e que 
está trabalhando na composição de sua assessoria que será muito importante 
para cumprir seu papel, pois o Governador não está sozinho nessa jornada. 
Agradeceu o apoio recebido de todos os companheiros e que espera seu voto na 
eleição durante a 55ª Convenção. De imediato iniciou-se a leitura dos pareceres 
das Comissões Técnicas da 4ª RCD, a DG Neiva chamou os componentes da 
Comissão de Moções, e seu Presidente PDG Leocir Lang pediu ao relator CL 
Luiz Antonio de Souza que lesse a ata negativa tendo em vista que não houve 
matéria para ser apreciada. Colocada em discussão não houve manifestação, foi 
então, colocada em votação, sendo aprovada. Em seguida a Comissão de 
Estatutos e Regulamentos, seu Presidente PDG Tosihiro Ida pediu a relatora 
CaL Arluce Risden Mariot que lesse a ata negativa tendo em vista que não houve 
matéria para ser apreciada. Colocada em discussão não houve manifestação, foi 
então, colocada em votação, sendo aprovada. Na continuidade chamou a 
Comissão de Finanças, seu Presidente PDG Marcus Roberto Sader informou 
que receberam três moções para serem analisadas e solicitou que fossem 
colocadas em votação, cada moção e procedeu a leitura da ata: “Aos quinze dias 
do mês de abril do ano de dois e dezesseis, no Centro Cultural Gilberto Mayer, 
sito à Rua Duque de Caxias, 379, bairro Centro, cidade de Cascavel, estado do 
Paraná, na 4ª Reunião do Conselho Distrital, a Comissão de Finanças do Distrito 
LD-1, sob a Presidência do PDG Marcus Roberto Sader,  do Lions Clube de 
Ubiratã  e pelos membros CL Waldemar Lais Oliveira, do Lions Clube Curitiba 
Centro Politécnico e CaL Marelice da Aparecida Corá Kalinoski, do Lions Clube 
de Clevelândia. Após análise das moções apresentadas: 1) referente a 
regularização da razão social do Distrito LD-1, hoje constando como 
Governadoria do Distrito LD-1, que deve ser atualizada para “Associação 
Internacional de Lions Clubes Distrito LD-1”, em todos os órgãos necessários, 
com pendências financeiras para tal no valor aproximado de R$ 3.000,00 (três mil 
reais), a ser retirado do Fundo de Reserva. A Comissão dá Parecer favorável à 
aprovação da referida moção. Após observações e considerações do PCC 
Claudio e do CC João Péricles, foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade. 2) referente a reparos necessários para manutenção da sede da 
governadoria, em Curitiba, com valor orçado em R$ 2.280,00 (dois mil, duzentos e 
oitenta reais), a ser retirado do Fundo de Reserva. Colocada em discussão, sem 
manifestação, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. A Comissão 
dá Parecer favorável à aprovação da referida moção.  3) referente a despesas de 
viagem do cônjuge da Governadora, CL Raul D’Avila, para participação na 98ª 
Convenção Internacional, em Honolulu/USA. Considerando que o Lions 
Internacional reembolsa o valor de U$ 500,00, o custo da passagem foi de U$ 
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2.061,69, a taxa de 2,6918. O pagamento em reais correspondeu a R$ 5.440,57. 
Como não existe na previsão orçamentária do Distrito LD1 para esta finalidade, 
vem por meio desta solicitar a comissão de finanças a análise para reembolso do 
valor de R$ 4.094,47 desde que no final do mandato tenha recursos suficientes. 
Se aprovado, o reembolso parcial ou total somente será efetuado após todos os 
pagamentos oriundos de todas as responsabilidades do ano leonístico 2015-2016, 
e tenha sobra de recursos. A Comissão dá Parecer favorável à aprovação da 
referida moção, tendo em vista que na Convenção Distrital do AL 2009-2010, já 
foi aprovada moção específica que atende a presente moção. Nada mais tendo a 
tratar, lavramos esta ata que vai assinada pelo Presidente e Membros da 
Comissão. Cascavel, 15 de abril de 2016. Após considerações do PCC Claudio e 
do CC Péricles colocou em votação. Não houve manifestação, foi aprovado. 
Dando o interrupção dos trabalhos às 18h25m, a DG Neiva agradeceu aos 
Companheiros que trabalharam forte para realização da reunião, reforçou o 
convite para todos compareçam à Sessão Solene de Abertura da 55ª Convenção 
com início às 19h30m, e convidou a todos para fazerem, em uníssono, a Oração 
pelo Brasil; feita a Oração o DG Neiva agradeceu novamente a todos pela sua 
importante participação na 4ª Reunião do Conselho Distrital do LD-1, solicitou 
uma salva de palmas à Bandeira Nacional e declarou que a 4ª Reunião do 
Conselho Distrital ficará permanentemente aberta durante a 55ª Convenção do 
Distrito LD-1 Convenção “PDG Kit Abdala”, para constar, eu, CaL Lis Gabardo 
Waluszko, Secretária do Distrito LD-1, lavrei a presente Ata, que depois de lida 
vai assinada por mim, pelo CL Eugenio João Pissaia, Tesoureiro do Distrito LD-1 
e pela Governador ado Distrito LD-1, Neiva Anna Scalco. Cascavel, 15 de abril de 
2016. 
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